

Karben, 6. Oktober 2017

Gebühren für Kindertagesstätten

Sehr geehrte Frau Stadtvorsteherin,

bitte setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung für die nächste Sitzung der Karbener Stadtverordnetenversammlung:

Die Hessische Landesregierung möchte, dass die Betreuung von Kindern in Kindertagesstätten für einen Zeitraum von 6 Stunden täglich kostenfrei wird. Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist schon bekannt wie sich diese Gebührenfreiheit auf den Haushalt der Stadt Karben auswirken wird?
2. Hat die Stadt Karben schon Überlegungen angestellt, wie sich die Beiträge der Eltern zu den Kita-Gebühren verändern werden?
3. Wird eine neue Kalkulation der Kitagebühren notwendig sein und wenn ja, ab wann wird bekannt sein, wie diese aussieht?
4. Werden der Stadt Karben durch die Kostenübernahme durch das Land Hessen dann auch höhere Mittel für den Ausbau der Kita-Qualität zur Verfügung stehen?

Vielen Dank schon jetzt für die Beantwortung meiner Fragen.



Oliver Feyl